



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2024年11月12日(火)

No.18 文責：太宰

□いも焼き遠足 行ってきました□

11月7日(木)双海の浜へいも焼き遠足に行ってきました。おいもを新聞紙やホイルでくるんで準備をしている朝は手が寒かったですが、歩いて行くうちに暑くなってきました。双海の浜は穏やかでホッとしました。浜に着くと、5・6年の班長を中心に班の全員でいも焼きの準備を始めました。上級生は砂を掘り、下級生はいろいろな大きさの木を集め、どの班も段取りよく協力して進めることができていました。双海地域のご家族も見に来ていただいたり、野中区長さんにはアドバイスをいただいたりしました。おかげでおいしい焼きいもがたくさんできました。おいもがこげた班もありましたが、ほかの班にもらってみんなが食べることができました。「おいしい」と黙々と食べていて、嬉しく思いました。遠足の感想を読むと、「6年生がわかりやすく指示を出していたので、来年はがんばりたい。」「下級生が木の枝をたくさん集めてくれたのでありがたかった。」「おいもは最高においしかった。」と縦割り班で活動して、たくさんの気づきや感謝の思いを感じたことが嬉しく思いました。畝作り、マルチはり、つるさし、草引き、つる切り、いも掘りと多くのみなさんの協力があってもいも焼き遠足を行うことができました。竹島小学校の伝統行事の一つを無事に行うことができ、感謝申し上げます。



♪感動の音楽祭 最高でした□

今年の音楽祭には全校児童で参加しました。竹島小の出番は午前中でした。朝早く集合して声出しと音出し確認をしてみんなとぴあに向かいました。いろいろな学校の演奏を聴きながら、「この曲知ちょう」「人数が多い(少ない)ね」と音楽祭を楽しんでいる様子がうかがえました。出番になると、練習通りに準備をしてステージに上がっていました。ステージに立つ子どもたちを見ると緊張してきましたが、あっという間に終わったと感じました。竹島小学校の演奏は素晴らしかったと思えました。一人ひとりの表情を見て、がんばっている様子が伝わってきて感動しました。子どもたちも同じ気持ちだったと思います。この経験を全校でできたことがよかったなと思えました。大きな行事をまた一つ経験した子どもたち。素晴らしい合唱合奏をありがとう！



【お知らせ】子どもたちのタブレットに、竹島小学校の音楽祭の時の演奏録画を入れてあります。11月いっぱい見ることができます。お子さんがタブレットを持ち帰った時に、ご覧ください。